

## Bersama Ketua Bhayangkari, Kapolda Jambi Kembali Kunjungi Rumah Duka Brigpol Yoshua

solmi - [JAMBI.INDONESIASATU.ID](http://JAMBI.INDONESIASATU.ID)

Jul 15, 2022 - 23:22



*foto: Humas Polda Jambi*

JAMBI - Kepala Kepolisian Daerah Jambi Irjen A Rachmad Wibowo, Jumat siang (15/7), kembali menunjukkan rasa empatinya kepada keluarga mending Brigadir Nofriansyah Yoshua Hutabarat yang pekan lalu tewas dalam insiden di

kediaman Kadiv Propam Polri.

Mendapat sambutan baik, Kapolda A Rachmad Wibowo kali ini datang didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Jambi Ny Evi Rachmad. Pada kunjungan Jumat tadi, sekitar pukul 14.00 WIB, mereka menyempatkan diri mengikuti dengan khidmat ritual ibadah syukur di kediaman Samuel Hutabarat, di Desa Suka Makmur, Kecamatan Sungai Bahar, Kabupaten Muarojambi.

Selain mengikuti ritual ibadah syukur yang dipimpin pendeta setempat, kapolda dan isteri juga menyempatkan diri bersilaturahmi dengan kedua orangtua mendiang, Samuel Hutabarat-Rosti Simanjuntak yang berdomisili di sentra perkebunan kelapa sawit Unit I Sungai Bahar.

Kehadiran Kapolda Jambi dan isteri yang bernuansa membawa empati, mendapat sambutan baik oleh Samuel Hutabarat dan keluarga. Berdiri berdampingan, A Rachmad Wibowo dan Samuel Hutabarat terlihat khidmat melafalkan doa bersama belasan jemaat gereja setempat terhadap kebaikan keluarga yang ditinggalkan mendiang.



Tidak banyak ungkapan didapatkan dari Samuel maupun Kapolda A Rachmad Wibowo di tengah suasana berduka tersebut. Menurut Kabid Humas Polda Jambi Kombes Mulia Prianto, kunjungan keduanya bersama Ketua Bhayangkari Daerah Jambi Ny Evi Rachmad, untuk menyampaikan rasa belasungkawa.

“Ibu Ketua Bhayangkari juga menyempatkan waktu berdialog, terutama dengan ibunda mendiang,” kata Mulia Prianto.

Dipimpin pendeta setempat, dalam ibadah syukur tersebut dilafalkan sejumlah doa dikumandangkan untuk kebaikan dan kesehatan keluarga yang ditinggalkan mendiang Yoshua. Juga ada lantunan doa supaya Samuel Hutabarat dan keluarga bisa pulih dari kesedihan dan kembali menjalani kehidupan ke depan

dengan normal.

Rabu sebelumnya A Rachmad Wibowo dan beberapa pejabat utama Polda Jambi juga sudah datang melawat. Selain berusaha menenangkan hati Samuel Hutabarat dan isterinya Rosti Simanjutak dan keluarganya, Kapolda Jambi menyempatkan diri berdoa di kuburan Yoshua yang dimakamkan keluarganya di TPI Kristani, Unit I Sungai Bahar.

Sedangkan Kamis kemarin, atas perintah Irjen A Rachmad Wibowo, Tim Dokkes Polda Jambi juga turun memberikan pengecekan kesehatan, dan pelayanan trauma healing kepada kedua orangtua mendiang Yoshua yang diyakini sangat terguncang jiwanya atas kematian anaknya yang di mata mereka masih banyak tanda tanya.(UTI)